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I 
MINUTA DE LA PRIMERA SESION ORDINARIA DE LAS COMISIONES YNIDAS 
DE PARTICIPACION CIUDADANA Y CAPACITACION, Y DE ORGANl~CION 
ELECTORAL Y GEOESTADiSTICA I 

I 
En la Ciudad de Mexico, a las 13:07 horas del dia ·31 de enero de 2020, en el Sal6n 
de Usos Multiples del lnstituto Electoral de la Ciudad de Mexico (lnstituto), ~bicado 
al interior del inmueble de la calle de Huizaches nl'.lmero 25, Colonia Rancho Los 

I 
Colorines, C6digo Postal 14386, demarcaci6n Tlalpan, de conformidad con los 
articulos 53, parrafos primero y tercero, del C6digo de lnstitucidnes y 
Procedimien_tos Electorales de la Ciudad de Mexico (C6digo); 44, fracciones!I y II, y 
53, apartado A) del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisior,es del 
Institute Electoral de la Ciudad de Mexico (Reglamento); se reunieron las personas 
integrantes de las Comisiones Unidas de Participaci6n Ciudadana y Capacitaci6n, y 
Organizaci6n Electoral y Geoestadfstica (Comisiones Unidas), que se enlistan a 
continuaci6n: · 

C.E. Bernardo Valle Monroy 

C.E. Myriam Alarcon Reyes 

C.E. Yuri Gabriel Beltran Miranda 

C.E. Mauricio Huesca Rodriguez 

C.E. Carolina Del Angel Cruz 

C.E. Gabriela Williams Salazar 

Mtra. Marisonia Vazquez Mata 

Presidente de las Comisiones Unidas 

lntegrante de las Comisiones Unidas 

lntegrante de las Comisiones Unidas 

lntegrante de las Comisiones Unidas 

I ntegrante de las Comisiones Unidas 

lntegrante de las Comisiones Unidas 

Secretaria Tecnica 

' 
I 

Como representantes de los partidos politicos ante el Consejo General del l~stituto 
Electoral asistieron: 1 

C. Ambar Reyes Mote 

Lie. Armando de Jesus Levy 
Aguirre 
C. Dafne Rosario Medina Martinez 

Lie. Benjamin Jimenez Melo 

I 

' 
Representante del Partido Acci6n Nacional 

Representante del Partido Movimiento 
Ciudadano I 
Representante del Partido Verde Ecologista 
de Mexico. 
Representante del Partido del Trabajo 

) 
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Como personas invitadas asistieron las y los funcionarios siguientes: 

Lie. Ruben Geraldo Venegas 

Mtro. Alejandro Fidencio Gonzalez 
Hernandez 

Dr. Francisco Calvario Guzman 

Mtro. Gustavo Uribe Robles 

Lie. Daniel Adolfo Olvera Vega 

Lie. Ulises Irving Blanco Cabrera 

Lie. Maria Guadalupe Zavala Perez 

Mtro. Oscar Alejandro Rodriguez Paz 

Mtro. Salvador Gabriel Macias Payen 

Mtra. Cecilia Aida Hernandez Cruz 

Mtro. Angel Garcia Torre 

Secretario Ejecutivo 

Secretario Administrative 

Contralor lnterno 

Director Ejecutivo de Educaci6n Civica y 
Construcci6n de Ciudadania 

Director Ejecutivo de Organizaci6n 
Electoral y Geoestad istica 

Titular de la Unidad Tecnica de Archive, 
Logistica y Apoyo a 6rganos 
Desconcentrados 

Titular de la Unidad Tecnica de Asuntos 
Juridicos 

Titular de la Unidad Tecnica de Servicios 
lnformaticos 

Titular de la Unidad Tecnica de 
Comunicaci6n Social y Difusi6n 

Titular de la Unidad Tecnica de 
Vinculaci6n con Organismos Externos. 

Director de Reclutamiento en 
representaci6n de la Unidad Tecnica del 
Centro de Formaci6n y Desarrollo, 
designado mediante oficio 
IECM/UTCFD/4/2020, de fecha 7 de 
enero. 
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Mtra. Imelda Guevara Olvera 
Titular de la Unidad TE!cnica de Gelero y 
Derechos Humanos \ 

Por instrucciones del presidente de las Comisiones Unidas, la secretaria tecnica 
I 

realiz6 el pase de lista de asistencia a quienes integran el colegiado, verifica,ndo la 
existencia del qu6rum, de conforrnidad con lo previsto en el articulo 46 fracci6n V, 
del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del l~stituto j/ / 
Electoral de la Ciudad de ME!Xico. (Y 
Hecho lo anterior, el presidente de las Comisiones Unidas declar6 el inicl~ de la 

I 

Primera Sesi6n Ordinaria de las Comisiones Unidas de Participaci6n Ciudadana y 
Capacitaci6n, y de Organizaci6n Electoral y Geoestadistica, correspondiente ~I ario 
2020 con fundamento en los articulos 46, fracci6n V, 60 y 61 del Reglam~nto, y 
solicit6 a la secretaria tecnica dar lectura al proyecto de Orden del dia p

1
ara la 

sesi6n. . : 

En atenci6n a la indicaci6n del presidente de las Comisiones Unidas, la sectetaria 
tecnica dio lectura al proyecto del Orden del dia, en los terminos siguientes: I 

1. Presentacion y, en su caso, aprobacion del Proyecto de Minutalde la 
Primera Sesi6n Extraordinaria de fecha 9 de enero de 2020 de las 
Comisiones Unidas de Participaci6n Ciudadana y Capacitacion,1 y de 
Organization Electoral y Geoestadistica. 1 

2. Presentaci6n del Seguimiento de acuerdos de las Comisiones U
1

nidas 
de Participaci6n Ciudadana y Capacitaci6n, y de Organizaci6n Ele~toral 
y Geoestadistica; cortespondiente al mes de enero de .2020. 

1 

' 3. Presentaci6n y, en su caso, aprobaci6n del Proyecto de Acuerdo de las 
Comisiones Unidas de Participaci6n Ciudadana y Capacitacion, y de 
Organizaci6n Electoral y Geoestadistica, por el que se autorizan los 
Casos Especiales para integrar la propuesta de lugares en los que se 
ubicaran los Centros y Mesas Receptoras de Votaci6n y Opinion para la 
Election de Comisiones de Participaci6n Comunitaria 2020 

1 
y la 

Consulta de Presupuesto Participativo 2020 y·2021. I 
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,, 
4. Presentaci6n y, en su caso, aprobaci6n del Listado de lugares donde se 

ubicaran los Centros y Mesas Receptoras de Votaci6n y Opinion 
propuestos por las Direcciones Distritales. 

5. Presentaci6n del Plan de Contingencia para la atenci6n de situaciones 
que interrumpan la emisi6n del sufragio a traves del Sistema 
Electr6nico por Internet (Distritos Electorales Locales 05, 09, 12 y 13 de 
las demarcaciones Cuauhtemoc y Miguel Hidalgo. 

6. Presentaci6n de las notas informativas siguientes: 
6.1 Sobre el avance en el Pre registro del Sistema Electr6nico por 

Internet. 
6.2Sobre la orientaci6n, asesoria y capacitaci6n proporcionada acerca 

de temas contemplados en el Manual de Geografia, Organizaci6n y 
Capacitaci6n para la Preparaci6n y Desarrollo de la Elecci6n de las 
Comisiones de Participaci6n Comunitaria 2020 y de la Consulta de 
Presupuesto Participativo 2020 y 2021. 

6.3Sobre el desarrollo y seguimiento de las actividades realizadas por 
las areas ejecutivas y tecnicas del lnstituto Electoral de la Ciudad 
de Mexico, en el marco de la Convocatoria Unica para la Elecci6n de 
Comisiones de Participaci6n Comunitaria 2020 y la Consulta de 
Presupuesto Participativo 2020 y 2021. 

7 .Asuntos Generales. 

Posteriormente, el presidente de las Comisiones Unidas someti6 a consideraci6n ~, 
del colegiado el Orden del dla y al no haber comentarios al respecto, solicit6 a la 
secretaria tecnica que consultara en votaci6n econ6mica la aprobaci6n 
correspondiente, quedando aprobado por unanimidad de las personas consejeras 
electorates integrantes del colegiado en sesi6n. 

A continuaci6n, el presidente de las Comisiones Unidas, con fundamento en el 
articulo 27 del citado Reglamento de Sesiones, instruy6 a la secretaria tecnica 
consultar la dispensa de la lectura de los documentos comprendidos en los puntos 
del Orden del dia, en virtud de que previamente fueron circulados de manera 
conjunta con la convocatoria de la sesi6n, lo cual fue aprobado por unanimidad de 
las personas consejeras electorates integrantes del colegiado. 
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I 

En seguida, el presidente de las Comisiones Unidas solicit6 a la secretaria tecnica 
I 

proceder con el desahogo del Orden del dia, quien dio lectura al primer punto a 
tratar al tenor siguiente: . 

1 

1. Presentaci6n y, en su caso, aprobaci6n del Proyecto de Minuta de la 
Primera Sesi6n Extraordinaria de fecha 9 de enero de 2020, de las 
Comisiones Unidas de Participaci6n Ciudadana y Capacitaci6n,• y de 
Organizaci6n Electoral y Geoestadistica. i 

El presidente- de las Comisiones Unidas puso a consideraci6n el punto, dando el (f 
uso de la voz a la secretaria tecnica, para informar que se recibieron observa6iones 
de fortna par parte de la oficina de la Consejera Electoral Carolina del Angel Cruz y 
de la Secretarfa Ejecutiva. Al no haber mas comentarios el presidente de las 

I 

Comisiones Unidas solicit6 a la secretaria tecnica someter a votaci6n el punfo con ~. 
las observaciones senaladas, lo cual fue aprobado por unanimidad de las personas ~ 

consejeras electorales integrantes del colegiado en sesi6n, en los te~minos 
siguientes: 

Acuerdo CUPCC-OEG/004/2020 por el que se aprueba la Minuta de la 
Primera Sesi6n Extraordinaria de fecha 9 de enero de 2020 de las Comi$iones 
Unidas de Participaci6n Ciudadana y Capacitaci6n, y de Organizaci6n Eledoral y 
Geoestadistica. I 

Una vez aprobada la minuta, el presidente de las Comisiones con fundamentd en el 
artfculo 69 del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del 
Institute Electoral de la Ciudad de Mexico, instruy6 a la Secretaria Tecnic~ para 

I 

realizar las acciones necesarias a efecto de que dicho documento se remits a la 
Presidencia del Consejo General, asi como a la Secretaria Ejecutiva pa

1

ra su 
difusi6n en terminos de la normativa en materia de Transparencia y Acceso a la 
lnformaci6n Publica, asimismo, le solicit6 proceder a dar lectura al segundo punto 
del Orden del dia, lo cual se llev6 a cabo en los terminos siguientes: 1 

2. Presentaci6n del Seguimiento de acuerdos de las Comisiones Unidas, 
de Participaci6n Ciudadana y Capacitaci6n, y de Organizaci6n Elettoral 
y Geoestadistica, correspondiente al mes de enero de 2020 

El presidente de la Comisiones Unidas puso a consideraci6n del colegiado el punto 
m. encionado, al no existir mas comentarios el ~residente del colegiado en sesi~n dio / · 

r I s~ 
I 
I 

\ 



~BEDORAL ¥ADDEMEUCO 
COMISIONES UNIDAS DE PARTICIPACl6N CIUDADANA Y 

CAPACITACION, Y DE ORGANIZACl6N ELECTORAL Y 
GEOESTADiSTICA 
1a. Sesi6n Ordinaria 

par recibido el seguimiento de acuerdos, acto seguido solicit6 a la secretaria tecnica 
dar cuenta del tercer punto del Orden del dia, lo cual se hizo conforme a lo 
siguiente: 

3. Presentacion y, en su caso, aprobaci6n del Proyecto de Acuerdo de las 
Comisiones Unidas de Participacion Ciudadana y Capacitaci6n, y de 
Organizacion Electoral y Geoestadistica, por el que se autorizan los 
Casos Especiales para integrar la propuesta de lugares en los que se 
ubicaran los Centros y Mesas Receptoras de Votacion y Opinion para la 
Elecci6n de Comisiones de Participaci6n Comunitaria 2020 y la 
Consulta de Presupuesto Participativo 2020 y 2021. 

El presidente de las Comisiones Unidas puso a consideraci6n del colegiado el 
punto, dando el uso de la voz al Lie. Daniel Adolfo Olvera Vega, Director Ejecutivo 
de Organizaci6n Electoral y Geoestadistica, quien coment6 que el proyecto que 
estaba a consideraci6n reunia las cases especiales que han propuesto las 
direcciones distritales para instalar las mesas receptoras de votaci6n, conforme a lo 
dispuesto en el Manual de Geografia, Organizaci6n y Capacitaci6n. 

Aunado a ello hizo menci6n que, dentro de las 1,815 unidades territoriales se 
requirieron 3,445 propuestas de ubicaci6n de mesas, de las cuales se detect6 que 
670 se encuentran en inmuebles que son lugares privados o domicilios particulares, ~·· 
entre las causas que refirieron las direcciones distritales, fueron queen las mismas \\. ' 
unidade.s territoriales en donde se ubicaran las mesas, no existen escuelas publicas "'-~ 
ni privadas, parques o centres deportivos que hist6ricamente son utilizados para 
instalar las mesas. 

Por otro lado, seiial6 que los domicilios propuestos cumplen con los requisites de 
iluminaci6n, limpieza y amplitud para colocar el equipamiento y permitir el libre flujo 
de las personas que asistan a participar. Asimismo, las direcciones distritales 1, 2, 
10, 14, 19, 20, 25 y 26 ta~bien propusieron ubicar mas de una mesa en un mismo 1 
domicilio, en ese sentido se propusieron colocar 179 mesas en 77 lugares 
diferentes, esto enfatizando que los lugares cumplen con los requisites antes 
senalados. 

Una vez concluida la intervenci6n anterior, el presidente de las Comisiones Unidas, 
concedi6 el uso de la voz a la secretaria tecnica quien inform6 que se recibieron 
observaciones por parte de la oficina de la Consejera Electoral Carolina del Angel 

st 
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Cruz; finalizada su intervenci6n la Consejera Gabriela W~lliams Salazar en el µso de 
la voz, solicito· fortalecer el acuerdo con respecto a los recorridos, verificaci6n e 
inspecci6n de los lugares por parte de la Direcci6n Ejecutiva de Organi

1
zaci6n 

Electoral y Geoestadistica o Unidad Tecnica de Archivo Logistica y Apoyo a 
\ 

6rganos Desconcentrados, ya que no se encuentra serialado dentro del 
documento. 

Al no haber mas comentarios, el presidente de las Comisiones Unidas solici~6 a la 

se.cretaria tecnica someter a votaci6n el .punto con las precis. ion es y observap. iones(Y 
serialadas, lo cual fue aprobado por unanimidad de las personas consejeras 
electorates integrantes del colegiado en sesi6n, en los terminos siguientes: 

1 
! 

Acuetdo CUPCC·OEG/005/2020 de las Comisiones Unidas de Particibaci6n 
Ciudadana y Capacitaci6n, y de Organizaci6n Electoral y Geoestadistica, portel que 
se aprueban los Casas Especiales propuestos por las Direcciones Distritales para 
la ubicaci6n de Mesas Receptoras de Votaci6n y Opinion para la Elecci6n de 
Comisiones de Participaci6n Comunitaria 2020 y la Consulta de Presupuesto 
Participative 2020 y 2021. I 

Una vez aprobado el Acuerdo, el presidente de las Comisiones Unidas con 
fundamento en el articulo 56 del C6digo de lnstituciones y Procedirhientos 

I 
Electorales de la Ciudad de Mexico, instruy6 a la Secretaria T ecnica realizar las 
acciones necesarias a efecto de que dicho documento se hiciera del conocitniento 

I 

de la Presidencia de este lnstituto, asimismo, dar cumplimiento a los puntos de 
acuerdo correspondientes. Acto seguido le solicit6 a la secretar.ia tecnica dar buenta 

. I 

del cuarto punto del Orden del dia, lo cual se hizo conforme a lo siguiente: , 
'· . ' 

4. Presentaci6n y, en su caso, aprobaci6n del Listado de lugares do,de se 
ubicaran los Centros y Mesas Receptoras de Votaci6n y Opinion V 
propuestos por las Direcciones Distritales. , \ 

El presidente de las Comisiones Unidas previo a dar el uso de la voz a los 
asistentes, cedi6 la palabra al Lie. Daniel Adolfo Olvera Vega Director Ejecutivo de 
Organizaci6n Electoral y Geoestadistica para presentar el documento, I quien 
inform6 que la Direcci6n Ejecutiva de Organizaci6n Electoral y Geoestadistida, con 
fundamento en el apartado respective del Manual de Geografia, Organiza'ci6n y 
Capacitaci6n integr6 la propuesta del listado de lugares donde se ubicar~n los 
centros y mesas receptoras de votaci6n propuestos por las direcciones disl[itales; i 
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mismo que incluye los casos especiales referidos en el punto anterior, en donde de 
las 3 mil 445 mesas, 670 seran en lugares privados, mil 793 en lugares publicos, 
157 en espacios culturales, 43 en escuelas publicas, 200 en escuelas privadas, 18 
en hospitales o clinicas, 387 en lugares particulares de uso comun y 177 en 
oficinas publicas. 

De igual forma, como se mencion6 en el punto anterior, tambien se proponia la 
instalaci6n de 179 mesas en 77 lugares, en ese acto solicit6 la anuencia para 
distribuir algunas precisiones derivado de la solicitud de las direcciones distritales 
16 y 29 para realizar ajustes en el listado de ubicaci6n de estos centres de 
votaci6n. 

A continuaci6n, el presidente de las Comisiones Unidas consult6 si alguien mas 
deseaba hacer uso de la voz, la Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar 
solicit6 que las areas tecnicas dieran la ultima revisi6n al listado, ya que hay mesas 
que van a ser instaladas en las alcaldias, por ejemplo, en explanadas o en parques 
publicos, por lo que le parecra importante que, no existan mesas dentro de las 
oficinas, sobre todo en alcaldias. 

Posteriormente, al no existir mas intervenciones, el presidente de las Comisiones 
Unidas solicit6 a la secretaria tecnica consultar en votaci6n econ6mica la 
aprobaci6n del Listado de lugares donde se ubicaran los Centres y Mesas 
Receptoras de Votaci6n y Opinion propuestos por las Direcciones Distritales, con 
las observaciones y propuestas referidas, lo cual fue aprobado por unanimidad de 
las personas consejeras electorales integrantes del colegiado en sesi6n, en los 
terminos siguientes: 

Acuerdo CUPCC-OEG/006/2020 por el que se aprueba el Listado de lugares 
donde se ubicaran los Centres y Mesas Receptoras de Votaci6n y Opinion 
propuestos por las Direcciones Distritales. 

Acto seguido el presidente de las Comisiones Unidas, instruy6 a la Secretarfa 
Tecnica para realizar las acciones necesarias, a efecto de que dicho documento 
continuara la ruta institucional correspondiente, asimismo, solicit6 a la secretaria 
tecnica dar lectura al quinto punto listado en el Orden del Dia, en los siguientes 

terminos: ~ 

\ 
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5. Presentaci6n del Plan de Contingencia para la Atenci6n de situa~iones 
que interrumpan la emisi6n del sufragio a traves del Sistema 
Electr6nico por Internet, Distritos Electorales Locales 05, 09, 12 y; 13 de 
las demarcaciones Cuauhtemoc y Miguel Hidalgo. 

Posteriormente, el presidente de las Comisiones Unidas someti6 a consideraci6n 
del colegiado el punto, para ello otorg6 el uso de la voz a la Consejera r-!i1yriam 
Alarc6n Reyes, quien present6 el trabajo que ha venido realizando la Dir~cci6n 
Ejecutiva de Organizaci6n Electoral y Geoestadistica, en coordinaci6n con la 
Unidad Tecnica de Servicios lnformaticos, asi como con la Unidad Tecn!ca de 
Archive; Logistica y Apoyo a Organos Desconcentrados, con el fin de asegurar una 
emisi6n continua del sufragio en las direcciones distritales 5, 9, 12 y 13 ~e las 

I 

demarcaciones Cuauhtemoc y Miguel Hidalgo. ' 

Seiial6 que, en animos de mejorar el documento, este se encontraba a disposici6n 
para que se revisara, analizara y, de ser el caso, recibir aportaciones por p~rte de 
las oficinas de los consejeros, este pueda ser mejorado. El documento p~eve la 

I 

instalaci6n de los centros de distribuci6n de materiales y documentaci6n eledtiva, a 
efecto de que de manera inmediata se atiendan las posibles contingenciJs que 
pudieran interrumpir la emisi6n del sufragio, sea cual fuese ,1a situaci6n o inclidente , 

que se presente. l 
Dichos centros se instalatan en zonas consideradas de mayor probabilidad , e que 
ocurra alguna contingencia, que interrumpa la continuidad de la jornada, asf coma 
en las propias sedes distritales. Estos centros de distribuci6n seran atendido~ por el 
personal de la Direcci6n Ejecutiva de Organizaci6n Electoral y Geoestadistioa, y la 
Unidad Tecnica de Servicios lnformaticos, quienes resguardaran materiales y 
documentaci6n electiva, para mantener las posibles contingencias, comol iPad, 

I 

boletas, actas, urnas, crayones, marcadores, sellos X, una base porta urna, lupa 
I 

Fresnel, sello bot6n, mascarilla braille, instructivo para mascarilla braille, cojih para ~ 
sello y tints de color, con la idea de que si en algun momenta es necesario que en 
alguna de estas mesas receptoras se tenga que realizar la emisi6n de la votaci6n a 
traves d.e papeleta, se pueda llevar a cabo sin mayor interrupci6n del derecho al 
sufragio que tienen las y los ciudadanos de estas dos demarcaciones territori11es. 

I 

Una vez concluida la intervenci6n de la consejera, el Consejero Electoral M~uricio 
Huesca Rodriguez, solicit6 el uso de la voz para selialar que, primero se con~ulta a 
las direcciones distritales para saber cuales son las posibles causas de susp~nsi6n 

. ! 9 i 
i 
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de la actividad de recepci6n mediante el SEI, asimismo, advirti6 que ellos 
mencionan al menos dos causas, que son la delincuencia y el tema de conflictos 
vecinales en las comunidades. 

Asimismo, coment6 que el Plan de Contingencia se desarrolla en el sentido de que 
pasa si se cae el iPad, si se descompone o se desconfigura. Por lo que no sabia si 
valia la pena agregar alguna, para que el Plan atienda las dos razones que dieron 
los 6rganos distritales, particularmente de que se lleven un iPad, que ellas y ellos 
sepan c6mo deben de proceder, para ese caso o cualquier eventualidad o conflicto 
comunitario que pudiera suspender, senal6 que no pretendia que se diera un 
protocolo de actuaci6n, sino nada mas para atender las causas de suspension del 
SEI en concreto. 

Al termino de dicha intervenci6n el presidente de ·1as Comisiones Unidas consult6 si 
alguien mas deseaba hacer uso de la voz, concediendosele al Consejero Electoral 
Yuri Gabriel Beltran Miranda quien celebr6 la presentaci6n del documento, ya que 
claramente indica que se esta teniendo pensamiento basado en riesgos a la hara 
de disenar c6mo va a ser este proceso electr6nico en dos demarcaciones 
territoriales. 

El documento resuelve muchas de esas cosas que pueden pasar, pero no resuelve 
todas. Acto seguido mencion6 que el documento seliala que se van a tener seis 
centros donde va a haber 60 dispositivos adicionales, en caso de que ocurrieran 
algunas contingencias, por lo que le parecia que el documento se enriqueceria si 
se justifica por que 60 y no 70 o 52. Pero mas alla, le parecia que no todas las 
contingencias posibles se resuelven con la sustituci6n del iPad. Y se tienen 
distintos caminos para resolver esas otras contingencias posibles. 

lo que consider6 se pueden hacer otros documentos donde se resuelvan esas 
as contingencias posibles, o hacer un documento integral que resuelva todas las 

_,,. que se nos ocurran. Efectivamente, no se nos van a ocurrir todas, hay unas que no _,,. 
/ se nos ocurrieron a estas Comisiones Unidas, pero las que si se nos ocurran, cree 

que se tienen que ir resolviendo, para tener claro que se va a hacer en caso de 
eventos inesperados el dia de la jornada. Porque lo otro nos pone a tomar 
decisiones precipitadas el dia 15. 

Por otro lado, realiz6 el cuestionamiento de lOue pasaria si un ciudadano nos dice: 

"no quiero volar de manera electr6nica, quiero volar en papel, es m~·;~\ 

I 
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' 
lQUe vamos a hacer?, lque vamos a hacer si nos sale que ya vot6 por lhternet 
antes y el dice que no?, "yo nunca he votado por Internet, senorita", "de verdad, yo 
aqui tengo que ya vot6 usted la semana pasada por Internet"; "pues le prom~to que 
no", lQUe vamos a hacer? lOUe vamos a hacer si en una mesa se empi~zan a 
hacer filas enormes porque resulta que en esa mesa la gente se esta tardan~o mas 
en emitir su opini6n?, lQUe vamos a hacer? lOue vamos a hacer si h~y una 
situaci6n de violencia que no ha provocado todavia que se roben un iPad io algo 
asi, pero estamos sintiendo miedo?, lQUe vamos a hacer? 1 

I 
Senal6 que dichos. supuestos se le ocurrieron rapidamente, pero crefa que se tiene 
que dar el esfuerzo de pensar todas las c. osas que podrian salir mal y plas!,,arlas V 
en un solo documento. Es cierto que estan muchas de esas cosas resueltas en 1/ / 
otros. documentos,, ~anuales de capacitaci6n, o en la Gula para la lmpleme1taci6n · 
del Sistema Electromco por Internet. 1 

Como este es el plan de contingencia, sugeriria recuperar esas cosas que e~tan en 
los distintos do. cumentos e incluirlos aqui, y de una vez ponemos pesiristas 
durante algQn rato, imaginar que puede salir mal y proponer una soluci6n. J. 

Y entonces, cuando sea el dia de la jornada, estaremos festejando que naaa del 
Plan de Contingencia se utiliz6 y que no fue necesario, pero mejor prevenir que 

' lamentar. Por lo demas, mencion6 que le parecia que el documento cubre la 
med.ida que se esta tomando, cubre la mayor parte de las cosas que pueden 
ocurrir, y por eso le parecia muy bien., pero solicit6 que se agreguen esas otras 
cosas que no se resuelven con la sustituci6n def iPad. I 

Al finalizar la intervenci6n del Consejero, el presidente de las Comisiones Unidas 
' dio el uso de la voz a la secretaria tecnica, quien inform6 que se recibieron 

observaciones de forma por parte de la S~cretaria Ejecutiva. j 

Finalizadas 'las .intervenciones, el presidente de las Comisiones Unidas expreJ6 que 
previamente habia comentado con la Consejera Myriam Alarc6n que, la intJnci6n 

' de la presentaci6n de documento era escuchar los puntos de vista de quienes 
forman parte de las Comisiones Unidas. 

1 

En ese sentido, coment6 que le parecian oportunas las observaciones realizJdas y 
solicit6 a las areas que intervienen en la elaboraci6n del documento, reunirse a 

r 
efecto de incorporar todo lo comentado en este punto, con la finalidad de que la 

. 11 ( 
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siguiente semana se pudiera convocar a sesi6n extraordinaria y aprobar dicho 
documento. 

Al no existir mas intervenciones, se tuvo por recibido el Plan de Contingencia, acto 
seguido solicit6 a la secretaria tecnica indicar el sexto punto listado en el Orden 
del Dia, lo cual se realiz6 en los terminos siguientes: 

6. Presentaci6n de las notas informativas siguientes: 

6.1. Sobre el avance en el pre-registro del Sistema Electr6nico por 
Internet 
6.2. Sohre la orientaci6n, asesoria y capacitaci6n proporcionada acerca 
de temas contemplados en el Manual de Geografia, Organizaci6n y 
Capacitaci6n, para la preparaci6n y desarrollo de la elecci6n de las 
Comisiones de Participaci6n Comunitaria 2020 y de la Consulta de 
Presupuesto Participativo 2020-2021. 
6.3. Sobre el desarrollo y seguimiento de las actividades realizadas por 
las areas ejecutivas y tecnicas del lnstituto Electoral de la Ciudad de 
Mexico, en el marco de la Convocatoria Unica para la elecci6n de las 
Comisiones de Participaci6n Comunitaria 2020 y la Consulta de 
Presupuesto Participativo 2020 y 2021. 

El presidente de las Comisiones Unidas consult6 si estaban de acuerdo en que 
cada persona titular del area responsable del tema realizara la presentaci6n del 
mismo, por lo que cedi6 el uso de la voz al Lie. Oscar Alejandro Rodriguez Paz 
Titular de la Unidad Tecnica de Servicios lnformaticos, para informar sabre el 
avance en el pre-registro en el Sistema Electr6nico por Internet, quien seflal6 que 
en la actualizaci6n a ese momenta en el pre-registro para voto por Internet, se 
tenian dos mil 937 registros, de los cuales, a traves de distritos se habian registrado 
819 solicitudes que representaban el 27.9 par ciento; en los m6dulos itinerantes mil 
660 solicitudes, las cuales representaban el 56.5 par ciento; en la aplicaci6n m6vil 
406 solicitudes, que representaban el 13.8 per ciento; en la pagina web del lnstituto 
51 solicitudes que representan el 1. 7 por ciento y una sola solicitud a traves de las 
aplicaciones de escritorio, lo que representa el 100 por ciento de las solicitudes. ~ { 

' 

Acto seguido el presidente de las Comisiones Unidas otorg6 el use de la voz a la~ 
representante del Partido Acci6n Nacional quien senal6 que tenia algunas dudas 
relacionadas con el tema, que sabre todo porque el Partido Acci6n Nacional le ha 
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[ 

dado mucha difusi6n al tema de las COPACO y del pre-registro, registro, tanto en 
linea como presencial., 

Consult6 si habfa alg(m mecanismo para evitar que una IP registre a I varias 
personas y tambien si habra algun mecanismo para evitar que una misma 1;P vote 
varias veces, porque son practicas generales bastante concurrentes, entonces, 
seria bueno que si no esta previsto pues se implemente alguna medida de 

. I 
seguridad que evite este tipo de situaciones. 

Coment6 que, tambien se han ocupado las redes de comunicaci6n DEL T t para J/ i (}/ 1.>· 
difundir la convocatoria y le han llegado algunas dudas tanto de ciudadanos como 

I 

de militantes, en la que, por ejemplo, descarg6 la aplicaci6n del SEI y en ese 
momenta no abria la aplicaci6n en su celular y tampoco a varias personas que 
conoce, por lo que consult6 si habia alguna otra aplicaci6n o alguna otra man~ra de 
hacerlo por el celular. 

Finalmente, coment6 que ley6 en el informe que al momenta en que uno lquiere 
emitir su voto, le va a llegar un token, que tiene 15 minutes para emitir su ~oto a 
partir de que inicia la sesi6n, por lo que consult6 que si por alguna raz6n no 
funcion6 su celular y pasaron esos 15 minutes, l va a poder volver a ingrJsar el 
to~~ . ! 

i 

Concluida la intervenci6n anterior, en el uso de la voz el Consejero Electorl1 Yuri 
Gabriel Beltran Miranda agradeci6 el cuadro de dudas que llegaron de consultas en 
el registro del SEI, senal6 que lo platicaban en otra ocasi6n y la mejor man~ra de 
saber el estado de nuestros sistema es viendo que nos estan preguntando c~ando 
llegan las llamadas telef6nicas al call center y nos van diciendo cuales son las 
dudas, los ,problemas que vamos detectando, cases como el que expdne la 
representante del Partido Acci6n Nacional, pues todos tenemos algun amigo que · 
en algun momenta nos cont6 algun problema a la hora de registrarse. 

Asimismo, coment6 que encontraba uno bastante com(m que querfa compartir, 
cuando uno esta registrandose, uno de las primeros pasos es tomar la foto de la 
credencial para votary en no pocas ocasiones nose lee con claridad, entonces hay 
que corregir manualmente la extracci6n del data .Y mucha gente no se detiene a 
revisar letra por letra, mas bien se quedan con la idea de que "ya, salieron un 
chorro de caracteres yo creo que esta bien", le dan siguiente y despues se enteran 
que tres pasos antes estaba mal su numero. 
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Es cierto que tiene una leyenda que dice: "corrija usted", en lo que ha podido 
escuchar, nadie repar6 en esa leyenda, nadie se detuvo claramente a revisar los 
datos y despues se dan cuenta que estaban registrando a Bernardo con "v" chica, 
errores que van saliendo del sistema, por lo que consider6 que se podia hacer algo 
que resalte, porque en ese punto el ciudadano se sigue de largo. 

Y lo malo es que uno se da cuenta que lo hizo mal dos o tres pasos despues, 
entonces, el grado de irritaci6n es grave. Senal6 que la persona que le cont6 se 
qued6 con la idea de que el sistema no funcionaba, y nose le ocurri6 que tenia que 
haber corregido sus datos, sino que, se qued6 con la idea de que el sistema no 
funcionaba y si ademas si es poco perseverante y no hace un segundo intento, es 
evidente que se pierde ese ciudadano. 

En ese caso, sugiri6 enfatizar de manera mas clara, mas contundente que se debe 
revisar letra por letra en la pantalla o si no el registro va a fracasar. 

Al concluir la participaci6n del consejero, el presidente de las Comisiones Unidas 
solicit6 al Lie. 6scar A. Rodriguez Paz Titular del Area Informatica dar respuesta a 
lo cuestionado, quien sefial6 que solamente se puede hacer un registro por 
ciudadano, desde un mismo dispositivo, aqui no hablamos de la IP, porque la IP no 
tiene un vinculo con el telefono o con la computadora, ese es un tema un poco 
mas tecnico, son otro tipo de elementos pero con un mismo dispositivo .si se puede 
hacer un registro. 

Hay diferentes mecanismos con los cuales se verifica que solamente un ciudadano 
pueda estar registrado, y en este caso esta vinculado al numero celular del 
ciudadano, a su clave de elector, al OCR con el que esta registrado, y el sistema 
verifica que el ciudadano no pueda ser registrado mas de una ocasi6n, y esto lo 
hace de manera muy estricta el sistema. Un ciudadano no puede votar mas de una 
ocasi6n a traves de la aplicaci6n. 

Una vez que el ciudadano ya emiti6 su participaci6n o su voto, el sistema deja 
registro de este, previamente hace un analisis y verificaci6n de que los dates que 
se tenian registrados corresponden a la clave de elector, al OCR, al numero celular, 
y al correo electr6nico, y una vez que coinciden y que recibe el token en el telefono 
celular al cual estaba registrado, es que se le habilita la boleta para que pueda 

participar. 
1 

\ 
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' 
Con todos estos elementos y con la verificaci6n previa, la factibilidad de que alguien 

• 
vote en nombre de otra persona se vuelve practicamente nula. I 

1 
En el proceso de pre-registro se ha recibido retroalimentaci6n de diferentes puntos 
para poder hacerla cada vez mas. simple, mas facil de utilizar. Se hiio una 
actualizaci6n, de la aplicaci6n a principios de la semana, con el fin del hacer 

' algunas correcciones a este tipo de situaciones de que no se podia o a la gente le 
costaba trabajo verificar que coincidieran sus datos con los que tenia previamente 

I 

registrados. l 

Aparece una leyenda en la aplicaci6n en el momento en el que se captur.an las 
datos, si la clave de elector no esta registrada o ya estaba registrada previamente, 
le aparecen mensajes, en el cual no le permite continuar avanzando en el rJgistro, 
solamente hay un caso en el cual se hace en pasos posteriores; cuando se tlace la 
identificaci6n biometrica primero se recaban todos los datos del ciudadano, y al final 
del proceso se hace la identificaci6n biornetrica. I 

Si la fotografia de la credencial para votar no es lo suficientemente clara para' poder 
hacer la comparaci6n biometrica, entonces es en ese caso cuando si le pide que 
regrese tres pasos atras para que vuelva a obtener la imagen de la credenci~I para 
votar. Es el (mico caso ahora en la aplicaci6n, en la cual se tendria que regresar 
mas de un paso para corregir alg(m dato. 1 

I 

De todas formas, se siguen recabando e identificando cuales pudieran ser lasl areas 
I 

versiones de la aplicaci6n. 
de oportunidad de la aplicaci6n, y si hay cosas que ameriten sacar luevas 

La raz6n por la que probablernente es que no haya abierto la aplicaci6n, es que 
tenga la version anterior, por lo que tendria que actualizar la versi6n , de la 
aplicaci6n para que le permita acceder al Sistema. I 

\ 
I 

Sin embargo, ese no es un problema que se haya verificado, se hacen pruebas 
I 

constantemente durante todos los dias, y se verifica que la aplicaci6n abra 
correctamente, se estan registrando y se estan recibiendo registros de la aplidaci6n. 

I 
Finalmente seflal6 que se podia analizar el caso puntual para identificar si les un 
caso especifico de ese telefono y que estaba disponible .la mesa de ayuda a fraves 

. , 
I 
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del CITIECM, si son problemas tecnicos nos los redirigen a la mesa de ayuda y se 
asesora a los ciudadanos para poder concluir su proceso de manera simple, de 
manera facil. Las personas que estan en la mesa de ayuda no tienen acceso a los 
datos personales de las ciudadanos, entonces los datos a los que pueden tener 
acceso son con los que pueden ir asesorando a los ciudadanos, y se han corregido 
practicamente, o se han atendido todos los casos que han llegado a esta mesa de 
ayuda. 

Acto seguido el presidente de las Comisiones Unidas consult6 si alguien deseaba 
hacer uso de la voz por lo que la Consejera Electoral Myriam Alarcon Reyes 
coment6 la posibilidad de que conozcan los representantes de los partidos politicos 
el sistema, porque consideraba que ademas de las dudas de la representante de 
Acci6n Nacional, se pueden generar todavia muchas mas. 

Sefial6 que le gustaria que pudiera concretarse una mesa de trabajo, conducida 
por la Direcci6n Ejecutiva de Organizaci6n Electoral y Geoestadistica y la Unidad 
Tecnica de Servicios lnformaticos, con la idea de solventar algunas dudas que 
pudieran surgir, no solamente de la representante de Acci6n Nacional, sine tambien 
las que pudieran ir surgiendo. 

Mencion6 que cuando se analiz6 el sistema para iniciar estos trabajos, muchas de 
las medidas de seguridad que forman parte de este sistema fueron propuestas par 
los partidos politicos. Sefial6 que le parecia que la continuidad de la mejora del 
sistema tambien tendria que estar acompaliada por los partidos politicos. 

Finalizadas las intervenciones el presidente de las Comisiones Unidas consult6 si 
alguien mas deseaba hacer uso de la voz y al no haberlo, dio por rendido el 
informe, para dar paso al subpunto 6.2, cuya elaboraci6n correspondfa a la 
Direcci6n de Organizaci6n Electoral y Geoestadistica, por lo que concedi6 el uso de 
la voz al Lie. Daniel Adolfo Olvera Vega para su presentaci6n, quien se refiri6 a que 
la nota incluia actividades preparatorias respecto de la integraci6n del Manual de 
Geografia, Organizaci6n y Capacitaci6n sobre el acercamiento que se tuvo con las 
direcciones ejecutivas y unidades tecnicas para la conformaci6n del mismo, en la 
cual se les comunic6 y capacit6 sobre el contenido del documento, asimismo, 
respecto a algunas actividades futuras y que seran relacionadas con la 
capacitaci6n especifica sobre sistemas de c6mputo, que se utilizaran en la elecci6n '"- ( 

yconsulta. ~ 
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Posteriormente, el presidente de las Comisiones Unidas consult6 si alguier, mas. 
deseaba hacer uso de la voz, al no existir mas comentarios, dio por rendido el 
informe, continuando, con el subpunto 6.3, no sin antes precisar que es un informe 

. I 

integrado por la Direcci6n Ejecutiva de Participaci6n Ciudadana y Capacitaci6n y 
que se encuentra integrado con informaci6n de las areas del lnstituto. I 
Por lo anterior para dicha presentaci6n se le otorg6 el uso de la voz en plrimera 

I 
instancia a la Mtra. Marisonia Vazquez Mata responsable de la Direcci6n Ej~cutiva 
de Participaci6n Ciudadana y Capacitaci6n, quien actualiz6 la informaci6n 
contenida en el apartado correspondiente, y mencion6, con carte al 31 de enero a 

. I 

las 11:30 horas, el total de proyectos registrados es 43 mil 141; del Presupuesto 
Participativo 2020 son 23 mil 899; del Presupuesto Participativo 2021 son \19 mil 
242; y con folio asignado son 39 mil 964. Con folio para 2020 son 21 mil 964; con 
folio para 2021, 18 mil. Sometidos a dictamen, es decir, que se envianj a los 
6rganos dictaminadores de las alcaldias son 39 mil 962; de 2020, son 21 mil 963; y 
de 2021, 17 mil 999. Asimismo, senal6 que se tiene una unidad territorial sin 
proyecto registrado, es decir, si se registraron proyectos, pero no culminaron jean la 
asignaci6n de folio respective. • : . 
Coment6 tambien que el maxima numero de proyectos registrados en una ~nidad 
territorial son de 86 en San Pedro Martir, pueblo en Tlalpan, En cuanto al dictamen 
de proyectos, de total de dictamenes publicados tenemos 37 mil 736; de 
dictamenes positives son 23 mil 518; y de dictamenes negatives 14 mil 218; la 
unidad territorial con mas positives tambien es San Pedro Martir con 44. Asi~ismo, 
coment6 que todavia estaba en proceso la etapa de re-dictaminaci6n que vencia al 
dia .siguiente. 

A continuaci6n, el Mtro. Salvador Gabriel Macias Payen, Titular de la ljJnidad 
Tecnica de Comunicaci6n Social y Difusi6n, inform6 que la campana en general de 
"Enchula tu Colonia" ha dado muy buenos resultados, en lo que tiene que vbr con 
redes sociales, .se lleva alrededor de 5 millones de impresiones; ademas co'ment6 
que se tiene un buen convenio de colaboraci6n con el GDF que nos ha ayudado 
con publicidad en el metro, en dovelas, y en bajo puentes. 

Sef\al6 que se tienen alrededor de 614 mensajes en redes sociales, con un al.cance 
en Twitter de 6 millones 349; en Facebook se han realizado 336 mensajes Yi se ha 
logrado impactar a 3 millones 302 mil impresiones. Se han realizado trlpticos, 

_ volantes,. posters, lonas, promocionales; alrededor de 76 entrevistas en diversos 
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medias de comunicaci6n y se han emitido 20 boletines con un impacto de 140 
notas; 20 capsulas informativas para difusi6n en redes sociales, las cuales han 
alcanzado 182 mil 787 visitas. 

Finalmente, senal6 que se han realizado diversas activaciones en calle, entre ellas 
el Parque Mexico, Deportivo Vel6dromo, Parque Tezozomoc, doctor Vertiz, San 
Jose de los Cedros, etcetera. Y todo lo que tiene que ver con las alcaldias, 
autoridades aut6nomas, nos han apoyado con la colocaci6n de banners y difusi6n 
en mensajes. Tambien la Asociaci6n de Radio ha apoyado con diversos mensajes 
en redes sociales, alrededor de 500 twits emitidos por ellos con las diversas 
estaciones de radio. 

Acta seguido, el presidente de las Comisiones Unidas dio el uso de la voz al Lie. 
Daniel Adolfo Olvera Vega, quien actualiz6 los datos respecto de observaci6n, 
senalado que ya se cuenta con 56 personas registradas, 24 personas capacitadas, 
24 personas acreditadas y dos personas en renuncia. 

Posteriormente, el presidente de las Comisiones Unidas dio la palabra al Mtro. 
Gustavo Uribe Robles, Director Ejecutivo de Educaci6n Civica y Construcci6n de 
Ciudadania, quien inform6 que en relaci6n al tema editorial, ya se tenia en Talleres 
Graficos en producci6n, la guia dirigida a responsables de la mesa, la guia dirigida 
para los responsables del Sistema Electr6nico por Internet, el cartel para elecci6n 
de Comisiones de Participaci6n Ciudadana o Comunitaria 2020, y la Consulta sabre 
Presupuesto Participative 2020-21, asi como el kit de la capacitaci6n y el folleto 
para recomendaciones para responsables de mesa, sobre el trato a personas con 
discapacidad, mayores de edad y mujeres embarazadas. 

Estos materiales se estarian entregando la siguiente semana en Talleres Graficos y 
en coordinaci6n con la Direcci6n Ejecutiva de Participaci6n Ciudadana, se 
entreganan directamente desde ahl a las direcciones distritales. 

Tambien coment6 que el 27 de diciembre, en coordinaci6n con la misma Direcci6n 
Ejecutiva, se llev6 un taller para niiias, niiios y adolescentes, a efecto de que, con 

( 

la Ludoteca Civica se conociera el proceso para registrar proyectos de presupuesto 
participative, en el que se registraron alrededor de 12 proyectos derivados de est~ r 
taller. ~ 
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A continuaci6n; el presidente de las Comisiones Unidas le otorg6 el uso de la voz a 
la Lie. Maria Guadalupe Zavala Perez, Titular de la Unidad Tecnica de Asuntos 
Jurfdicos, quien coment6 que el estatus que guardaban los 14 juicios para la 
protecci6n de los derechos politicos electorales, relacionados con la convocatoria, y 
que estaban en sustanciaci6n, ya habian sido resueltos y hasta ahora nose tenia 
conocimiento de que alguno se hubiera impugnado. 

1 

El presidente de las Comisiones Unidas cedi6 la palabra a la Mtra. Cecilia Aida 
I 

Hernandez Cruz, Titular de la Unidad Tecnica de Vinculaci6n con Orgapismos 
Extemos, quien coment6 que pr6ximamente se enviara una capsula para ~ue se 
presenten a los diferentes consulados de la uni6n americana, una oapsula 
informando sobre la observaci6n y, la posibilidad de emitir participaci6n y v6taci6n 
como corresponda, tambien se tendran reuniones con fundaci6n Fulbtigth y 
CONACYT y ANUIES para que puedan ayudarlos a difundir la Convocaria'. Onica 
entre la comunidad que vive en el extranjero y que podria participar 1 en la 
convocatoria. 

Finalmente, el ptesidente de las Comisiones Unidas, le otorg6 el uso de la voz al 
Lie. Ulises Irving Blanco Cabrera, Titular de la Unidad Tecnica de Archivo Logistica 
de Apoyo a 6rganos Desconcentrados, para informar que la Unidad ha realizado la 
gesti6n de los recursos necesarios para el personal administrativo especi~lizado 
asignado a los 6rganos desconcentrados y se esta en la espera de incorporar al . ' 
repositorio lo que corresponde al Manual de Operaci6n Logfstica de Mesas 
Receptoras de Votaci6n y Opini6n. I 

I 

Una vez concluidas las presentaciones, el presidente de las Comisiones Unidas, 
consult6 si alguien mas deseaba participar, solicitando el uso de la voz el Co~sejero 
Electoral Yuri Gabriel Beltran Miranda, para agradecer que se ha enviado 
puntualmente las notas con los avances de dictaminaci6n, asi como la recepdi6n de 
los proyectos, asimismo, serial6 que tenia un tema que queria traer a colaci~n a la 
mesa, porque es un problema de contabilidad que nose nos habia presentado en 
el pasado, ya que es la primers vez que estamos recibiendo proyectos para dos 

' 

anos. j 

Cuando nosotros recibimos _ un proyect~, el ciudadano puede inscribirto pa raj 2~20, p / 
para 2021 ,o para ambos, SI decide reg1strarlo para ambos, eso genera dos fohos, Ur 
pero sigue siendo un proyecto, entonces me parece que tenemos que realizar una 
categoria nueva porque cuando decimos que tenemos 43 mil proyectos, estamos 
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asumiendo que se recibieron 43 mil fichas diferentes de proyectos, lo cierto es que 
no fue asi, lo cierto es que una ficha puede provocar la apertura de dos folios, en 
realidad tenemos 43 mil folios, pero la cantidad de proyectos lease de ideas 
novedosas (micas es ligeramente menor porque lo estamos contando doble y 
hacemos bien en contarlo doble porque es un proyecto para ambos anos, pero es 
un solo proyecto y entonces creo que tenemos que distinguir en nuestra 
contabilidad un caso del otro para poder ser precises, especificamente cuando lo 
estamos queriendo ver en terminos de personas o de participaci6n, pues no son 43 
mil personas las que vinieron, sino ligeramente menos, personas que generaron 
una participaci6n o dos. 

Por su parte el presidente de las Comisiones de Unidas selial6 que se podia 
adicionar un punto, que sea individualizar los proyectos, que como se informa, me 
parece que es correcto, porque al final hablamos de proyectos registrados o con 
folio, que es el total, pero si le parecia interesante identificar cuantos proyectos 
unicos se recibieron en la instituci6n, para un efecto estadistico. Al final, sera el 
total de proyectos validados los que sean opinados, pero si es un dato relevante, 
que nos ayude a seguir estudiando y conociendo detalle de estos procesos 
participativos, como ano con alio se hace. 

Al no existir comentarios, se tuvieron por presentadas las notas, acto seguido 
solicit6 a la secretaria tecnica, dar cuenta con el septimo punto listado en el Orden 
del Dia correspondiente a: 

7. Asuntos Generales. 

En este punto, el presidente de las Comisiones Unidas consult6 si existia algun 
Asunto General que listar para su desahogo, al no haberlo solicit6 a la secret~aria 
tecnica indicar si existia algun asunto pendiente por tratar en dicha sesi6n, q 
inform6 haberse agotado todos los puntos listados en el Orden del dia. 

Una vez desahogados todos los puntos listados en el Orden del dia, el presidente 
de la Comisi6n dio por concluida la Primera Sesi6n Ordinaria de las Comisiones 
Unidas de Participaci6n Ciudadana y Capacitaci6n, y de Organizaci6n Electoral y 

Geoestadistica a las 14:00 horas del dia 31 de enero de 2020, con fundamento en 
el articulo 46, fracci6n V, del Reglamento, agradeciendo a todas y todos su 
asistencia. 

\ 
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Ast se aprob6 la minuta por unanimidad de votos de las personas consejeras 
I 

electorales integrantes de las Comisiones Unidas de Participaci6n Ciudadana y 
Capacitaci6n, y de Organizaci6n Electoral y Geoestadistica, en la Segu_nda :sesi6n 
Ordinaria del 25 de febrero de 2020, firmando al margen y al calce para con;stancia 

las personas consejeras integrantes de la Co isi6n. 

I 

BERNARDOV 
Consejero Elector 

Comisio 

Consejera Electoral lntegrante de las 
Comisiones Unidas 

Consejera Electoral lntegran,e de as 
Comisiories Unidas 

I lntegrante de las 
s Unidas 

YU GA EL TRAN MIRANDA 
Consejero Electoral lntegrante de las 

Comisiones Unidas 

Nota: Mediante oficio IECM/C.E.GWS/012/2020, de fecha 25 de febrero del afio en curso, 
la Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar, inform6 a la Presidencia de la Comisi6n 

. I 

que no podrla asistir a la Segunda Sesi6n Otdinaria de la COMISION PERMANENTE DE 
PARTICIPACION CIUDADANA Y CAPACITACIQN, raz6n por la cual no aparece sL firma 
en la Minuta. . . __________________ .;.. _____________________________ :······-· 


